



Nombre de alumno: Roxana Pérez morales

Nombre del profesor: Javier Godínez

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Desarrollo Humano

Grado: Sexto cuatrimestre

Grupo: B

DESARROLLO HUMANO

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

El más reciente informe mundial del desarrollo humano 2011, ubico a México en la posición 57 del ordenamiento internacional con un IDH de 0.770 de acuerdo con este informe el país se encuentra en segundo grupo de países en mayor desarrollo humano.

Nueva medición nacional y estatal del IDH: El cálculo internacional del idh se obtiene mediante registros de diversos organismos internacionales que captan información confiable.



POSTULADO DE HOMBRE EN EL HUMANISMO

Lleva a cabo su existencia en un concepto humano, es consciente, tiene capacidad de elección, es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas y su creatividad, y la comprensión de significados.

-El hombre como hombre sobre pasa la suma de sus partes
-el hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano -el hombre es consciente el hombre tiene capacidad de elección.

-La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior-
enfaticación de las características distintivas y específicamente humanas
decisión, creatividad, autor relación.

La orientación ideográfica pone el énfasis en la experiencia individual en el caso único mientras que la orientación nomotética se interesa por abstracciones estadísticas tales como medidas o desviaciones típicas.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

El todo es más que la suma de sus partes considero que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo generando una impresión dinámica difícil de predecir a partir de los elementos separados.

Los principios de la formación de impresiones formuladas por Asch son: las personas se esfuerzan para formarse una impresión de otras personas.-las mismas cualidades podrían producir impresiones centrales y periféricas.

Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo el efecto de primacía estructura la información posterior.



LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

El hombre es un ser humano libre, responsable e inteligente con capacidades y limitaciones que lo hacen únicos e irrepetibles teniendo en todo momento la capacidad y la decisión de cambiar para ser mejor.

Una persona que no utiliza su inteligencia que no toma sus propias decisiones que se deja manipular por otros perdiendo su originalidad es una persona incapaz de lograr sus propias metas.

Una persona sana es aquella que logra un equilibrio entre ella misma y su ambiente es una persona que tiene el poder y su capacidad de asegurarse con firmeza y cuanto dice y hace como sinónimo de su libertad y responsabilidad.

Es una persona que no se deja manipular con el ambiente fácilmente sin que ello signifique que lo ignore por completo. Es una persona capaz de valerse de la crítica de los demás para mejorar.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASENDENCIA

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más y más allá de la vida material.

El ser humano tiene la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación para hacerla extensiva a los demás seres humanos.

La finalidad del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad para conformar su acción a la de su propia naturaleza indamente y trascendente por su doble condición material y espiritual.

En una visión trascendente de la persona ella es merecedora del respeto y del amor de los demás seres humanos, simplemente por ver un fin en sí mismo no un medio ni un instrumento de otros.

